

## Bhabinkamtibmas Polsek Telagasari Bersama Babinsa Gencarkan Penyuluhan Kenakalan Remaja di Lingkungan Masyarakat

KARAWANG - KARAWANG.JARNAS.OR.ID

Aug 8, 2024 - 16:15



**Polres Karawang** - Polsek Telagasari Polres Karawang Polda Jabar mempunyai cara sendiri untuk menyampaikan himbauan kepada masyarakat sebagai bentuk pencegahan terhadap kejahatan di lingkungan masyarakat. Begitu juga dengan misi pencegahan kenakalan remaja yang dilakukan oleh Aipda Yosep dan Serka Maman (08/08/2024).

Aipda Yosep, personil Polsek Telagasari Polres Karawang Polda Jabar dibantu oleh Serka Maman, Personil TNI Koramil Telagasari, menyampaikan himbauan kepada masyarakat mengenai upaya pencegahan terjadinya kenakalan remaja di lingkungan masyarakat. Yang mana sedang menjadi perhatian khusus mengingat banyaknya kasus kenakalan remaja yang terjadi hingga memakan korban.

“Sambang kali ini kami khususkan untuk melakukan semacam penyuluhan bagi orangtua untuk selalu memantau kegiatan anaknya dalam rangka pencegahan kenakalan remaja. Seperti yang kita tahu kasus kenakalan remaja sedang menjadi perhatian khusus dan sedang diupayakan pencegahannya. Salah satu cara yang dapat dilakukan adalah dengan mengenali diri anak kita dan juga mencoba memahami kegiatan-kegiatan apa saja yang dilakukan. Maka kami sampaikan kepada para orangtua agar turut andil secara aktif dalam pencegahan kenakalan remaja ini.” Ujar Aipda Yosep kepada media

Sementara itu, Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Telagasari Iptu Sonny Rinaldy, S.H., M.H., M.M., menuturkan bahwa sudah selayaknya para personil menyampaikan himbauan dengan cara yang menyenangkan agar tercipta suasana yang baik sehingga hubungan antara masyarakat dengan personil semakin baik juga.

“Kami upayakan kegiatan kami akan selalu membuat masyarakat nyaman dan juga aman. Kegiatan ngawangkong ini merupakan bentuk inovasi kami dalam upaya menciptakan keamanan dan kenyamanan masyarakat.” Ungkapnya.

Kapolsek juga menambahkan, dalam giat ini diharapkan apa yang menjadi permasalahan akan tersampaikan dan terselesaikan dengan baik. (Lex)

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain